



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 18 Juli 2009

Halaman: 11

SAMBUT MUKTAMAR SEABAD MUHAMMADIYAH

Gelar 'Sumunaring Surya Cahyaning Nagari'

KHA Dahlan tergerak membuat sebuah gerakan. Kondisi masyarakat yang penuh dengan takhayul, bid'ah dan khurafat, menggelisahkan hatinya. Semua harus disikapi sedikit demi sedikit. Dan perjuangan itu bukanlah perjuangan yang mudah dilakukan. Berbeda dengan kondisi masyarakat, adalah sebuah perjuangan penuh kendala dan tantangan.

Perjuangan KHA Dahlan seabad silam itulah yang menjadi inti *Langen Carita 'Sumunaring Surya Cahyaning Nagari'*. Kisah tersebut seperti dikemukakan Ketua Panitia Muktamar Seabad Muhammadiyah, Herry Zudianto yang akan digelar Sabtu (18/7) malam di Stadion

Mandala Krida mulai pukul 19.00. "Pada kesempatan itu Ketua Umum PP Muhammadiyah Prof Dr Din Syamsuddin akan *me-launching* logo dan *official theme-song* Muktamar 1 Abad Muhammadiyah dan Aisyiyah. Juga akan *di-launching* ADi TV, televisi Muhammadiyah DIY menurut rencana oleh Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X," jelas Herry sembari menyebut bahwa dalam perhelatan pra-muktamar juga diundang bupati se-DIY.

Pergelaran dalam 2 jilid secara keseluruhan menggambarkan pergerakan Muhammadiyah dalam upaya membentuk sebuah peradaban yang utama. Menurut

Herry, ini sesuai dengan tema Muktamar 1 Abad Muhammadiyah 2010 yaitu '*Gerak Melintasi Zaman, Dakwah dan Tajdid Menuju Peradaban Utama*'. Namun dalam pergelaran Sabtu malam besok, jelas Herry yang juga Walikota Yogyakarta, yang digelar adalah '*Sumunaring Surya Cahyaning Nagari*' jilid 1.

Secara teknis, cerita dibagi dalam 19 adegan yang seluruhnya berdurasi 75 menit. Dalam adegan-adegan tersebut juga ikut diceritakan beberapa kisah-kisah kesejarahan lainnya yang ikut mengiringi berdirinya Muhammadiyah. Di antaranya adalah berdirinya Budi Utomo. (Fsy)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005